

Buddy's News Letter

2024. 8月(第39回目)



【ご挨拶】

こんにちは、篠原です!!

8月も後半ですが、まだまだ暑い日が続きますね…(;´▽`)
先日、姪っ子たち家族と姪っ子たちのいとこ家族の4家族で福岡のサンシャインプールに行くことになりみんな楽しみにしていました…が、まだ小さい子もいて大人が足りないということで私も加勢としていくことに。何度か会ってはいますが、場違いかなと心配していましたが子供たちもいい子ばかりで、「クロールを泳げるようになりたい」と言われたので一緒に練習することに…
比較的早く泳げるようになり、すごく喜んでくれました(*´艸`)
今年のプールの授業がなくて残念そうでした…
私も以前はコーチをしていたので嫌というほどプールに入っていました。久しぶりに入るとすごく楽しかったです♪
では、今回のニュースレターが始まります(´-`)

<井上>

皆さんこんにちは、井上です(*´-`*)

今年のお盆休みはゆっくり過ごせましたか??我が家も今年のお盆休み娘の希望でお出かけしましたが、今年は異常な暑さが続いているのでなるべく日陰で過ごせる所を選んでしまいます(・・・;

物作りや室内アスレチック等で娘には何とか楽しんでもらえる事ができました♪

小学生は夏休みの宿題にお出かけ日記があるので大変です(>.<)

皆さん、まだまだ残暑厳しそうなので体調管理に気を付けて下さいね(*_*;

✿

✿

✿

話は変わりました……

今回私事ですが一身上の都合により8月末で退職する事になりました。

2015年に入社してから約9年間でしたがあっという間でした。

入社した頃は子育て中のブランクも(15年程)ありパソコンが入力できる程度しか出来なくて全てを1から教わる毎日でした。チラシの作成や間取りの作成を一生懸命覚えていたのを思い出します。また不動産の知識も全くなかったのである程度の知識は分かるように毎週の勉強会で学んだりネットで調べたりして勉強していました。

この歳で勉強するのは本当に大変でしたが、9年間で不動産に関する多くの事を学べた事は良い経験になったと思います。

今では物件数も増え続けているのでチラシ、間取り作成やネットアップはスピード勝負ですが何とかついていけるようになったと思います(>.<)

私は事務職ですのでお客様との直接の関わりはありませんでしたが、お客様からのご成約後のアンケートが届く度に安心してとても嬉しい気持ちでした。

入社した頃から、バディに関わって頂いたお客様と業者様も増え今回のニュースレターも1000人以上の方に見て頂いて本当に感謝の気持ちでいっぱいです

今後は4月から家を出る息子との時間を大切にしつつ、少しだけゆっくりしたいと思います……が、多分またすぐに動き出すと思います(笑)✿✿✿

最後になりましたが、皆様の益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。

今まで本当にありがとうございました(*´-`*)